
Mehr Grammatikübungen im Übungsbuch Deutsche Grammatik 2.0

Wichtige regelmäßige und unregelmäßige Verben mit Stammendung -d und -t

Setzen Sie das Verb in der richtigen Form des Präsens ein.

Lösung: 

arbeiten: arbeite / arbeitest / arbeiten / arbeitet / arbeiten / arbeitet / arbeiten  
finden: finde / findest / finden / findet / finden / findet / finden  
heiraten: heirate / heiratest / heiraten / heiratet / heiraten / heiratet / heiraten  
warten: warte / wartest / warten / wartet / warten / wartet / warten  
reden: rede / redest / reden / redet / reden / redet / reden 

schneiden: schneide / schneidest / schneiden / schneidet / schneiden / schneidet / schnei-
den 
baden: bade / badest / baden / badet / baden / badet / baden  
reiten: reite / reitest / reiten / reitet / reiten / reitet / reiten  
raten: rate / rätst / raten / rät / raten / ratet / raten  
treten: trete / trittst / treten / tritt / treten / tretet / treten
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